## →寒くても元気いっぱい!! 冬の活動大集合! →

# 5年生 球技大会



11月25日(月)に森東小学校と球技大会を行いました。サッカー・バスケットボールともに、これまでの練習の成果を発揮し、全力でプレーすることができました。他校の友達とともに汗を流して交流を深めました。

### 6年生 《京学》





11月5日(火)に久良岐能舞台へ出かけました。国語で学習をしていた「柿山伏」を狂言師の方々に見せてきただき、日本の伝統芸能への理解を深めるとともに、おもしろさを感じることができました。また、7日(木)に、横浜市児童体育大会に参加しました。長縄では、学級で決めた目標回数の達成に向けて、毎日練習を重ねました。練習を通して学級の仲も深まりました。

#### 1.2.月の生活目標学級や学校の仕事をすすんでしよう

#### 交通安全教室



10月30日(水)に交通安全教室が行われました。磯子警察署の方が来校し、低・中・高学年に分かれて、安全な歩行や自転車の走行の仕方について学習しました。家庭でも交通ルールを守ることや、遊んでよい場所の確認をするなど、声を掛けていただきますようお願いいたします。

児童支援専任より 安心・安全なスマホ SNSの利用のお願い

新聞などの報道でもありますが、子どもの ネット利用でのトラブルが増加傾向にあり ます。スマホや携帯電話をお子様にもたせて いるご家庭においては、どのような使い方を しているかご確認され、ルールを話し合って いただきますようよろしくお願いします。ト ラブルを避けるためのルールの例として、① 利用する時間・場所を決める。②自宅では目 の届くところで使う。③知らない人からメー ルが来たときは、開かず、保護者に伝える。 ④個人情報やプライバシーは絶対に教えな い。⑤掲示板・SNSに他人を傷つけること は書かない。⑥ネットで知り合った人とは絶 対に会わない。などが考えられます。スマ ホ・携帯電話は、子どもの所有物ではなく保 護者が貸しているものと考え、管理していた だきますようお願いいたします。

# 2年生 7川/スサッカー食育キャラバン



りにつながることを学びました。



11月7日(木)に、横浜 F・マリノスのコーチが来校され、サッカーを教えていただいたり、食育について話を聞いたりしました。元気よく運動することや苦手な食べ物に挑戦することが、丈夫な体づく

#### 3年生 孩子区音樂会



11月19日(火)、磯子区音楽会に参加しました。それぞれの学校が素敵な声を響かせ合う音楽会でした。今年の3年生は「僕はここにいる」という曲の合唱と、「山のこだま」という曲のリコーダーの二重奏をしました。

歌詞の情景を思い浮かべながら歌うこと、リコーダーはタンギングに気をつけることを心がけました。本番は緊張しましたが、みんなの心を一つに発表することができました。

#### 4年生 総合





へいまで、総合的な学習の時間で防災について学習をしてきました。区役所の方に来ていただき、これまでの学習の成果を発表しました。アドバイスやお褒めの言葉をいただき、子どもたちの意欲もさらに高まりました。今年のフェスティバルでも、「防災」をテーマに発表をしていきます。

#### 1年生 照写师题意思



11月15日(金)に、野毛山動物園へ遠足に行ってきました。モルモットやハツカネズミなどと触れ合ったり、グループ活動でいろいろな動物を見に行ったりと、充実した一日を過ごしていました。グループ活動を通して、友達と協力して活動しようという気持ちが、より高まりました。

#### 4新L 小中交流会in为中





11月18日(月)に小中交流会に参加しました。今回は汐見台中学校に行きました。体育館では、ころころドッジボールやバナナ鬼ごっこを中学生や他の小学校の友達と楽しみました。教室では、中学校の紹介ビデオをみせてもらいました。中学校の楽しそうな行事やちょっと難しそうな勉強のことなどたくさん教えてもらいました。

# 当がよってしたがした。

当日は、卒業生がボランティアとして参加してくれした。ありがと





11月9日(土)のかいの木まつりでは、子どもたちが楽しい時間を過ごすことができました。準備やお手伝いいただいた保護者の皆様ありがとうございました。